



COMUNICADO DE PRENSA

DR. MARIO MARAZZI-SANTIAGO
DIRECTOR EJECUTIVO

ANUNCIAN MEJORAS METODOLÓGICAS A LAS ENCUESTAS DE EMPLEO

San Juan, PR, 20 de febrero de 2014 – El *U.S. Bureau of Labor Statistics* (BLS) y el Instituto de Estadísticas de Puerto Rico (Instituto) anunciaron hoy una serie de mejoras metodológicas a las Encuestas principales de empleo de Puerto Rico que lleva a cabo mensualmente el Departamento del Trabajo y Recursos Humanos (DTRH).

El anuncio se realizó en una mesa redonda convocada por el Instituto, junto con representantes de las tres entidades gubernamentales. Durante la misma, se expuso sobre los resultados del asesoramiento ofrecido por el Instituto y el BLS al DTRH en relación a la Encuesta de Grupo Trabajador y la Encuesta de Empleo Asalariado, respectivamente. En específico, las mejoras metodológicas principales son:

Encuesta de Grupo Trabajador (encuesta de hogares)

- 1) Transición hacia una nueva muestra basada en los resultados del Censo 2010;
- 2) Desarrollo de indicadores alternos de la subutilización laboral; y
- 3) Uso de mapas digitales para la segmentación de bloques.

Encuesta de Empleo Asalariado (encuesta de establecimientos)

- 1) Reemplazo de una muestra por cuota por una muestra probabilística;
- 2) Producción de intervalos de confianza para la encuesta; y
- 3) Implementación de un modelo de nacimiento y muerte de las empresas, entre otras.

El Dr. Mario Marazzi-Santiago, Director Ejecutivo del Instituto de Estadísticas de Puerto Rico destacó la importancia de invertir en los programas estadísticos para que estos produzcan estadísticas confiables. “Las metodologías a nivel federal e internacional evolucionan constantemente. Puerto Rico siempre ha estado atrás en esta evolución. En esta ocasión la revisión metodológica de la muestra de la Encuesta de Grupo Trabajador se está realizando a la misma vez que la encuesta correspondiente de los Estados Unidos”, indicó.

En relación a la Encuesta Federal de Empleo Asalariado, el Director Ejecutivo del Instituto indicó que “la metodología se está poniendo al día con cambios implantados en los Estados Unidos hace mas de 10 años. De hecho, la muestra por cuota que se usaba hasta hace poco aparenta haber agotado su vida útil, lo cual puede explicar el tamaño de la mejora esperada de hasta 25,000 puestos de trabajo según articulado por un economista en la Reserva Federal de Nueva York la semana pasada”.

Según dispuesto por el BLS, anualmente se aprovecha el mes de febrero para realizar mejoras a las metodologías de estas Encuestas, lo cual genera demoras en la publicación de los informes mensuales que de ordinario se publicarían en febrero hasta principios de marzo.

El Instituto de Estadísticas de Puerto Rico es una entidad gubernamental autónoma con la encomienda de coordinar el servicio de producción de estadísticas del Gobierno para asegurar que los sistemas de recopilación de datos y estadísticas, en los que se basan las políticas públicas, estén completos, sean confiables y de acceso rápido y universal.

##

Contacto:
Sandra Morales Blanes / (787) 688-0401